
 

 

CTL du 2 avril 2021 
 

Madame la Présidente,  

 

 

Nous voici réunis pour ce premier Comité Technique depuis votre arrivée dans le département. 

C’est pour FO-DGFiP 19 l’occasion de vous dire que nous espérons connaître avec vous le retour du 

dialogue social en Corrèze. Nous souhaitons avant tout retrouver un vrai dialogue, nous permettant de jouer 

pleinement notre rôle de porte-parole des questions et inquiétudes de nos collègues, et ne saurions nous 

contenter de quelques bribes d’informations jetées au dernier moment, comme cela a été trop souvent le cas 

ces derniers temps. 

Cela fait maintenant 26 mois que FO-DGFiP 19, avec les autres organisations syndicales de la DDFIP 19, 

résiste contre le NRP, rejeté par l’ensemble des collègues du département. 

Mais l’administration le met en place, à marche forcée, et cul par-dessus tête ! 

Si pour le CT NRP nous avons eu des documents vides de tout contenu, et n’avons pu discuter devant le 

refus de nous donner plus d’informations, le CT emplois, avec les transferts de postes liés au NRP 

déconnectés de la discussion sur les missions, ne nous offrait non plus aucun cadre pour exprimer les 

inquiétudes de nos collègues concernés. 

Et les inquiétudes il y en a ! 

Lors du CT du 12 février, nous avons demandé unanimement la tenue la tenue d’un Comité Technique sur la 

trésorerie hospitalière.  Mais notre demande est restée lettre morte jusqu’à ce jour. 

Pourtant les inquiétudes, il y a ! Et elles sont justifiées ! 

Comment allez-vous justifier, Madame la Présidente, la mise en place de cette trésorerie avec 12 agents, 

alors que les premières évaluations étaient de 18/20 ? 

Comment allez-vous rassurer les collègues concernés de Tulle qui ont déjà bien compris qu’il leur faudrait 

s’épuiser à faire tourner un service très lourd, tout en assurant la formation de nouveaux agents ? 

Comment allez-vous rassurer les collègues de Brive à qui on a fait croire fallacieusement qu’un transfert de 

6 postes avec un périmètre de 4 agents ne poserait pas de problème, et qui ont brutalement compris qu’on 

s’était moqué d’eux et que ce n’est pas le cas ? 

Nous allons discuter aujourd’hui de l’accueil sur Brive.  

Lors du CT du 12 février, nous avons demandé unanimement la tenue la tenue d’un Comité Technique sur 

les missions d’accueil.  Mais cette demande aussi est restée lettre morte jusqu’à ce jour. 

Compte-t-on une fois de plus nous occuper l’esprit avec quelques cloisons, en espérant nous faire oublier 

l’essentiel : l’exercice des missions ? 

Nous savons que vous avez une réflexion en cours sur les missions d’accueil. Pensez-vous un seul instant 

que nous pouvons imaginer que le projet que vous nous soumettez aujourd’hui est déconnecté de votre 

réflexion ? 

A FO-DGFiP 19 nous souhaitons que les Comités Techniques redeviennent ce qu’ils n’auraient jamais du 

cesser d’être : un lieu de discussion sur les missions, et les moyens de les assurer, tant matériels qu’humains. 

CORREZE 


